

Gränichen STV bewegt

Vorstand

Einladung zum Holzchlotz-Cup

Liebes Mitglied des Gränichen STV

Wir laden dich herzlich zur Teilnahme am 8. Holzchlotz-Cup des Gränichen STV ein.

Der Holzchlotz-Cup ist ein vereinsinternes Volleyball-Turnier. Namensgeber des Turniers ist der wunderschöne, vom Gränicher Künstler Timo Näf gestaltete Wanderpokal – eben ein Holzchlotz.

Das Spannende an diesem Turnier ist, dass die Mannschaften in jeder Spielrunde nach Zufallsprinzip neu gemischt werden. Du betrittst zwar das Spielfeld immer als Mannschaftsmitglied, der besondere Modus führt aber dazu, dass du auf "eigene Rechnung" spielst, d.h. es gibt eine Einzelgewinnerin oder einen Einzelgewinner bei einer Team-Sportart.

So verbringst du einen spannenden aber auch unterhaltenden Spielabend, bei dem du mit bekannten Vereinskameraden spielst, aber auch neue Leute kennen lernst.

Übrigens, Volleyball wurde als Sportart ausgewählt, da sowohl weibliche als auch männliche Vereinsmitglieder problemlos in einer Mannschaft spielen können. Deshalb die Aufforderung: Komm, mach mit und lass dich überraschen – und motiviere auch die anderen Mitglieder deiner Vereinsgruppe zum Mitmachen!

Vielleicht noch ein Hinweis an die Vereinsmitglieder, welche die alte Vereinsmeisterschaft noch kennen: Der Gewinner erhält den Pokal für die Dauer eines Jahres, hat aber keine Verpflichtungen, d.h. er muss nächstes Jahr nichts organisieren!

Wir freuen uns auf einen tollen Abend!

Sportliche Grüsse

Eure Sportchef's
Jörg & Flo

Was / Wie / Wo

- Freitag, 28. September 2018 / Sporthalle Gränichen
- Bis 19.45 Uhr Eintreffen und Anmeldung (bitte pünktlich wegen der Erstellung des Spielplans!)
- Anmeldung:
<https://doodle.com/poll/gmd4fpxn3ft4qq5m>
- Beginn Einlaufen und Erklärung der Volleyball-Regeln
- Turnier bis ca. 22.00 Uhr
- Anschliessend Umziehen; Rangverlesen und Apéro im Vereinsraum

